



de desarrollo de sistemas informáticos destinados a la optimización de la calidad de los servicios de salud, así como también la creación de sistemas de gestión dirigidos a la mejora continua de los mismos. Una premiación que reconoce el trabajo de profesionales de la salud que contribuyen al mejoramiento del servicio, por medio de una innovación de metodologías, con el fin de mejorar las condiciones, garantizar la calidad y la seguridad.

SADAM y la Entrega de Distinciones

La comisión directiva de SADAM hizo entrega de las distinciones a las personalidades que anualmente son reconocidos por su trayectoria y compromiso con la Salud de la comunidad. Este año fueron reconocidos: el Dr. Jorge Cherro, Presidente de ADECRA; la Mg. Patricia D'Aste, ex Presidente de SADAM y Presidente de ProSanitas BSC, y el Dr. Mario Lugones, Presidente de la Fundación-Sanatorio Güemes. Asimismo, fue reconocido con una mención especial el autor del trabajo seleccionado en la sección de "Presentación de trabajos libres" del Congreso.



Dr. Jorge Cherro, Presidente de ADECRA



Mg. Patricia D'Aste, ex Presidente de SADAM



Dr. Mario Lugones, Presidente de la Fundación-Sanatorio Güemes